

6月5日は環境の日。1972年6月5日からストックホルムで開催された「国連人間環境会議」を記念して定められたもので、国連では、日本の提案を受けて6月5日を「世界環境デー」と定めており、日本では「環境基本法」が「環境の日」を定めています。

平成3年度から6月の1ヶ月間を「環境月間」としています。

## 茅野市

茅野市では市地球温暖化対策地域協議会（行田幸三会長）が今夏予定のNPO法人化に向けて準備を進めている。将来にわたって活動を維持、発展させていくため、法

種団体が協働して地域の地球温暖化対策を実践・推進するために活動している。

地域の企業人や市議、大学院生なども参加する協議会の運営委員会がNPO法人化後の活動を議論中。分科会を設置して、環境教育の教材づく

# 地球温暖化対策地域協議会がNPO化へ

人化して会員を広く募り、環境教育や3R（ごみの減量、再使用、リサイクル）の推進、地域新電力の検討などを展開していく予定。

協議会は2006年に発足し、「エコパートナーシップ」の愛称で、事業者や各

りや3R推進のためのフリーマーケットの開催、公共交通シフトの検討などに取り組むアイデアが示されている。

行田会長は「パワーアップした協議会にしたい。少しでも多くの市民を巻き込んでいければ」と意気込んでいる。



NPO法人化に向けて検討する市地球温暖化対策地域協議会運営委員会＝茅野市